



IDEA DE CONSTRUIRLO SOBRE EL ACTUAL TOMA VENTAJA.

GERMÁN POZO

## Servicio de Salud aseguró que están trabajando para tener nuevo hospital

Respecto a las apreciaciones de los senadores que visitaron recientemente el Hospital de Iquique, la directora de salud de Tarapacá, María Paz Iturriaga, indicó que este recinto “está acogiendo una demanda que excede su capacidad ante el incremento de la población. Ante este desgaste hemos hecho una serie de obras de conservación en distintos espacios de tal forma que podemos ir mejorando paulatinamente su infraestructura, a la espera

de la reposición del hospital”.

Especificó que el nuevo hospital para Iquique “es un proyecto que ya cuenta con ficha creada. Estamos en proceso de buscar un terreno para construir el nuevo hospital. Tras encontrar el lugar más idóneo, esperamos el 2025 iniciar con la preinversión. Hasta el momento la idea que gana más fuerza es la construcción del nuevo recinto en el mismo terreno del actual, ante la falta de espacios disponi-

bles en la comuna. La construcción del Centro Oncológico nos ha demostrado que sí es posible edificar sobre un hospital en pleno funcionamiento”.

Respecto a las afirmaciones de los congresistas sobre que solo se atienden los casos más urgentes, la directora aseguró que “en los últimos tres meses hemos atendido a cerca de 20 mil personas, de las cuales, dependiendo de su categorización, por día solo dos o tres pacientes presentan urgencia vital. Es

# 2025

**iniciará preinversión** para proyecto de un nuevo hospital para Iquique.

decir, la atención que brindamos en nuestro Centro de Atención de Especialidades del Hospital triplica las atenciones de urgencia. Creo que les faltó a los senadores conocer más detalles al respecto”.